
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 01.06.22

Falsches Evangelium
von Br. Thomas Gebhardt

Röm 10:14
...Wie sollen sie aber hören ohne einen Verkündiger?

Als ein guter Verkündiger muss ich Sie fragen, kennen Sie Gott? Aber genauso muss ich Sie fragen, kennen
Sie sich? Wollen Sie diese Fragen wirklich beantwortet haben? Tief in Ihrem Inneren wollen Sie wissen, wer
Gott ist. Sie wollen es wissen, weil Sie ahnen, dass in Ihrem Leben so einiges nicht so läuft, wie es laufen
sollte. Sehen Sie, das ist das schreckliche Problem, was die Unerretteten haben, sie wollen nicht einsehen,
dass sie mindestens so schlecht sind wie Saulus. Sie versuchen die Dinge auf ihre Art zu lösen und verfallen
in den Wahn, Gott zu gefallen mit ihren Anstrengungen und Werken.

Aber es gibt nur einen Gott. Es gibt keinen Platz für irgendeinen anderen, denn derjenige, der wirklich Gott
ist, füllt Himmel und Erde. Er ist überall zur gleichen Zeit. Gottes Heimat ist der Himmel, aber Er lebt auch in
den Herzen der Menschen, die Seiner Stimme gehorchen. Die Menschen fragen, wie lerne ich Gott kennen?
Ist das auch die Frage, die Sie sich stellen? Gott hat einen wunderbaren Plan, um uns zu zeigen, wie es
geht. Der Verkündiger hat die Aufgabe es Ihnen zu verkündigen. Verkündigen schließt jede Diskussion aus. 

Gott kam in JESUS vom Himmel herab, um den Menschen zu zeigen, wer Er ist und wie Er ist. Gott und
JESUS sind eins. Gott schuf einen Weg für uns, von unseren Sünden gerettet zu werden. JESUS wurde ans
Kreuz genagelt. Er war das Opfer, das für die Sünden der ganzen Welt bezahlte, für jede Sünde, die Sie
jemals getan haben. Er gab Sein Leben, so groß war Seine Liebe! Blieb JESUS am Kreuz, blieb ER im
Grab? Nein, nach drei Tagen stand er wieder auf, zeigte sich vielen Menschen und ging zurück in den
Himmel, um wiederzukommen.

Jesus sagte, Er sei der gute Hirte und gab Sein Leben für die Schafe. Wir, Sie und ich, sind die Schafe.
Diejenigen, die Seine Schafe sind, kennen Seine Stimme. Er nennt sie beim Namen. Einem FREMDEN
werden sie nicht folgen. Deshalb brauchen wir Verkündiger, die die Wahrheit sagen.

Wer ist dieser FREMDE, dem die Schafe nicht folgen werden? Er ist ein Dieb! Er ist ein Lügner. Es gibt keine
Wahrheit in ihm. Er ist der Teufel. Er ist unser Feind, Satan. Weil er der Feind Gottes ist, gießt er seinen Zorn
auf Gottes Geschöpfe, die Menschen. Weil er gesündigt hat, versucht er, alle zur Sünde zu verleiten. 

Satan will nicht, dass wir über die Hölle nachdenken. Er will nicht, dass wir an Gott denken. Deshalb versucht
er, uns von Gott abzulenken. Satan versucht, uns dazu zu bringen, auf seine Stimme zu hören. Satan ist es
gelungen, viele Verkündiger in die Welt zu senden, die ein falsches Evangelium predigen.

Manchmal lässt er uns glauben, dass er Gutes zu bieten hat. Manchmal lässt er uns denken: "Ich bin besser
als andere. Ich bin wichtig. Ich muss für meine Rechte kämpfen. Jeder erzählt Lügen, also kann ich das
auch. Schmutzige Gedanken sind nicht so schlimm, niemand weiß, was ich denke. Es ist egal wie ich mich
kleide, es ist egal was ich mit meinem Körper mache, Hauptsache die Leute lieben mich."

Wenn Sie auf diese Stimme hören, wie fühlen Sie sich? Fühlen Sie sich innerlich wirklich wohl? Machen Sie
solche Gedanken nicht unglücklich? Bringen Sie solche Gedanken nicht dazu, Sich verstecken zu wollen?
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Das ist genau das, was der Satan will. Er mag es, Dinge im Dunkeln zu tun.

Das ist, was ein falsches Evangelium, von falschen Verkündigern gepredigt, erreichen möchte, dass Sie
armselig immer auf ein Wunder warten, was doch JESUS schon längst am Kreuz getan hat. Kennen Sie
JESUS, den Guten Hirten? Möchten Sie Sein Schaf sein? Möchten Sie Seine Stimme hören? Dann lassen
Sie uns Morgen sehen, wie Gott WAHRE, ECHTE Verkündiger schenkt.

Für heute sei JESUS mit Ihnen und helfe Ihnen durch den Tag. Ihr Thomas Gebhardt
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